
900 m²

Réf. 85953898

100 000 €

Grasse
Maison à louer (06130)
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Découvrez  l'élégance  intemporelle  de  ce  magnifique  château  de  style

Renaissance niché au cœur de la Côte d'Azur, à quelques minutes de

Cannes. Située sur un terrain de 7 hectares magnifiquement aménagé

avec  des  arbres  fruitiers  et  des  oliviers,  cette  propriété  exceptionnelle

offre un mélange parfait de charme historique et de luxe moderne. Avec

ses  14  chambres  et  suites  spacieuses,  le  château  peut  accueillir

confortablement  jusqu'à  28  personnes.  Les  grands  salons,  les

élégantes salles à manger et les vastes terrasses offrent un cadre idéal

pour les réceptions à l'intérieur ou en plein air. ...

Experience timeless elegance in this magnificent Renaissance-style château nestled

in the heart of the French Riviera, just moments from Cannes. Set on 7 hectares of

beautifully  landscaped  grounds  filled  with  fruit  and  olive  trees,  this  exceptional

property  offers  the  perfect  blend  of  historic  charm  and  modern  luxury.With  14

spacious bedrooms and suites,  the château comfortably accommodates up to 28

guests.  Grand  salons,  elegant  dining  rooms,  and  expansive  terraces  provide  ideal

settings  for  both  indoor  and  al  fresco  entertaining.The  interiors  are  richly  adorned

with Italian frescoed ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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